
会長  挨拶

こんにちは

先週は鹿沼3クラブ合同例会、お疲れ様でした。

今日はうるう年のお話を予定していましたが、ご承知の通り次年度、当クラブが青少年交

換生徒受入れホストクラブとなります。大門副会長と受入れファミリーのお願いを皆さんに

させていただいていますが、現在のところ大門副会長・鈴木勤前幹事と私設楽の3名が決

定しています。6月に青少年交換ホストクラブの研修があり、7月には受入れホストファミリー

の研修があります。そして8月のお盆過ぎにインバウンド学生が日本に来て、宇都宮のホ

テルで3日間のオリエンテーション後にそれぞれホストファミリーが迎えることになります。学

生はアメリカ・フランス・イタリア・デンマーク・台湾の5つの国から来る予定で、女性の方を

希望しています。私も家族で何度も話し合い今年5年生になる男の子の部屋を空けて、今

年中学3年生と2年生と孫の受験が続きますが、そのわずかな間、高校に入学して落ち着

いた時期であれば何とかなるのではと家族にお願いをしまして理解してもらいました。

この青少年交換受入学生はこれからも約8年～10年後にはまた順番が来ます。どうぞ1ヶ

月でもいいのでご協力引き続きお願いして参ります。

貴重な経験になると思いますのでよろしくお願いいたします。

さて、今年はうるう年で今月は29日までありうるう年にはオリンピックが開催される年でもあり

ますけれど、うるう年とは、1日加えた1年の日数が366日になるのは実際の季節、暦とのず

れを修正する為と言われています。地球が太陽の周りを1周する公転周期は正確には365

日ではなく365.24219日、小数点以下を時間に換算すると公転周期と暦には毎年6時間の

ずれが生じ、1日は24時間ある為、4年に1度うるう年を設けることでそのずれが修正するこ

とが出来ると言うお話でした。
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文書箱に第11回理事会議事録を配布しましたのでご確認ください。
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安田 博 会員・・・ロータリー財団資金管理小委員会委員

原田 篤 会員・・・ロータリー情報委員会委員

亀山 弘晃 会員・・・職業奉仕委員会委員

美野輪 弘之 会員・・・クラブ例会プログラム委員会委員長

設楽 光江 会員・・・インターアクト委員会委員

鈴木 和也 会員・・・公共イメージ委員会委員

３／２６ ゴルフコンペです

野球部費 10,000円です

以前の青少年交換受入学生について

次期地区委員



＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

スマイル　原田　篤委員長

　　・設楽光江会長

　　　　お忙しい中、引地様、後藤様、

　　　　思川開発事業の卓話ありがとうございます。

　　　　青少年交換学生ホストファミリー

　　　　受入れよろしくお願いします。

　　・仲田知史会員

　　　　妻へのお祝いありがとうございます！

　　　　家庭って良いものですねぇ～。

　　・石川　仁会員　　早退

出席報告　

高橋　宏副委員長

　　２月２２日　３クラブ合同例会

    ２月２８日  

スマイル報告

出席率

例会参加率

４１名

３９名

３名　高橋、原田、片浦

１１名　赤羽、尾花、熊倉、倉澤、齊藤

　　　　鈴木勤、鷹見、布川、橋田、安田

吉村

71.79%

60.98%

会員数

出席計算会員数

メークアップ

欠席者

例会参加率

４１名

４１名

２名　若林、片浦

５名　赤羽、熊倉、刀川、舘野、吉村

87.80%

82.93%

会員数

出席計算会員数

メークアップ

欠席者

出席率


